
 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                           令和５年２月７日 

つきみ野中学校ＰＴＡ 
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お知らせ 

 先日はさくらカードをご提出いただきましてありがとうございました。 

 配布時に添付いたしましたお便りに記載しておりましたスケジュールですが、次年度本部役員の選出状況

の都合により、以下の通り変更させていただきます。ご了承ください。 

 

・２月２４日（金）委員会決定のお知らせ配布（抽選なしの方） 

抽選会のお知らせ配布（希望者が多い場合、抽選となります） 

・４月１０日（月）委員決定の抽選会  

委員会決定のお知らせ配布（抽選で決定した方） 

 

抽選の有無に関わらず、４月 10日に全ての委員決定者へ決定通知を発信する予定です。 

２月２４日に決定通知の発信はございません。 

 

 

運営委員会報告 

第８回運営委員会が１２月１２日（月）、第９回運営委員会が１月１８日（水）各日１６時より多目

的室１で行われました。 

 

報告      １月１８日の運営委員会で特別委員会である『フェスタ実行委員会』と『バレー

ボール実行委員会』の次年度継続が承認されました。 

 

会長より    １２月１２日 

        大和市の消防団の方々が、防災についてのビデオ等を多数作ってくれています。

地域の催しなどで活用できる場があれば是非お知らせください。またスタンドパ

イプの使い方も全校回って教えてくれる計画もあり、生徒たちは使い方を知るこ

とができます。保護者の皆様も是非関心を持っていただきたいです。 

        １月１８日 

        寒い中での委員会活動ありがとうございます。 

 

校長先生より  １２月１２日 

        １年生に向けて職業講話が行われました。また全校生徒に向けてコミュニケーシ

ョン講師の吉井奈々さんをお迎えして人権講話が行われ、生徒たちは熱心に聞き

入っていました。 

子供の成長はあっという間です。ＰＴＡの活動もありがたく、大切ですが、同時

に子供１人１人が大切にしていることを大人は日々見守り、寄り添ってあげるこ

とも大事だと感じました。 

        １月１８日 

        ※次年度の運動会についてのお話、次年度からの欠席遅刻早退連絡の方法につい

て変更を検討されているとのお話がありました。 

もう立ち止まってはいられない！ 
今こそ共に手を取り合おう！チームつき中！ 

 



 

 

  

学校より    １２月１２日 

        コロナ関連の報告です。少し増加傾向ではありますが、内訳として本人がかかって 

        しまった他、濃厚接触者やワクチンの副反応での欠席も多くありました。 

        ２年生に向けて保健講話があり、助産師さんのお話を聞きました。また職業体験の 

        代替でキャリアチャレンジデー（オンラインで企業の方のお話を聞いたり、質問をしたり 

        ）が行われました。３年生の私立高校の出願に向けて準備が始まりました。 

        １月 18日 

        ２学期末に行いました学力アンケートの集計をしています。 

        ※その他最近のコロナ感染状況、それに伴い卒業式の入場者などについて、今の時点での 

        方針をうかがいました。 

 

★次回運営委員会は３月１３日（月）１６時より 多目的室１で行われる予定です。 

2月の運営委員会はありません。 

 

 

 

対外会議報告 

・１１月２２日 大和市ＰＴＡ連絡協議会 第３回代表者会（オンライン） 

・１２月１０日 大和市ＰＴＡ連絡協議会 講演会 

 

 

 

委員会活動報告 

 

☆１学年委員会        １１月２２日 朝の声かけ運動（３名参加） 

               １１月２８日 第８回委員会 

               ●茶話会（１１月７日）の振り返り ●アンケート集計結果報告 

               １２月２０日 第９回委員会（ＬＩＮＥ） 

               ●運営委員会報告 

 

☆２学年委員会        １１月２１日 第７回委員会 

               ●フェスタでのイベント『高校案内』の反省会→・当日は大盛況で、人気

の高校は１５分ほどでパンフレットがなくなった ・準備と当日と大変だ

ったことや改善した方が良いことなどを考えた ●通信費お渡し 

 

☆３学年委員会        １１月２１日 第８回委員会 

               ●運営委員会報告 ●卒業対策について→・記念品、花束、発注数、総額

の確認 ・卒業式当日までの流れの確認 ・請求書作成依頼（①振込日の 

               確認②手数料についての確認）⇒事務の方から送金 ・卒業証書ホルダー

の検品 

               １２月１９日 第９回委員会 

               ●運営委員会報告 ●１月から卒業式までの流れ→・請求書、領収書を作

成⇒２月に支払い ●記念品２月１日到着予定⇒その後検品予定 ●祝い

菓子３月７日到着予定⇒その後祝い菓子と記念品をセット ●卒業式当日

の流れを確認してから花束の搬入時間を決める 

 

 

 

 



 

 

☆成人教育委員会       １１月１９日 第８回委員会 

               ●運営委員会報告 ●通信費お渡し ●朝の声かけ運動について（場所、 

               日時等の確認） 

               １２月１４日 第９回委員会（ＬＩＮＥ） 

               ●運営委員会報告 

☆広報委員会         １１月２７日 第９回委員会（ＬＩＮＥ） 

               ●運営委員会報告 ●各担当の進捗報告 ●活動費について ●校正時の 

               注意点共有と今後のスケジュールの確認 

               １月 ２２日 第１０回委員会（ＬＩＮＥ） 

               ●運営委員会報告 ●進捗状況確認・報告→①担当を割り振り、各自治会

会長へ広報誌の必要部数と納品場所を確認（完了） ②１月６日に第２稿 

               完成（校正紙３部とＰＤＦ）その日のうちにＰＤＦをＬＩＮＥで共有、各

自確認 ③本部には1月９日にＰＤＦをＬＩＮＥ送信 ④学校へは１月１

０日に校正紙２部、ＰＤＦデータ、修正箇所一覧 2部、赤で修正を入れた

初校をお渡し ●今後の予定→・１月１８日の運営委員会後、学校より校

正紙回収。１月２０日にリベラルへ第２稿戻し ・１月２７日第３稿完成

（その日のうちに委員会、本部、学校で共有） ・２月３日校了、２月１

７日納品、２月１８日仕分け作業と通信費のお渡し予定 

 

☆校外指導委員会       １１月２２日 第４回朝の声かけ運動＆第８回委員会 

               ●運営委員会報告 ●フェスタお手伝い振り返り ●朝の声かけ運動、防

犯パトロール各担当より報告 ●美化活動当日の動きなど確認 

               １２月１２日 美化活動（落ち葉拾い） 

               １２月１４日 第５回朝の声かけ運動＆第９回委員会 

               ●運営委員会報告 ●美化活動報告、振り返り ●朝の声かけ運動、防犯

パトロール各担当より報告  

               １月 １５日 公所キーマン会議（公所地区より１名出席） 

               １月 １６日 新入生保護者説明会→通学路、朝の声かけ運動について説

明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆役員候補者指名委員会    １２月１１日 第７回委員会 

               ●今後の交渉についての話し合い→出た意見⇒・仕事内容について深いと

ころまでわからないので交渉がしにくい ・さくらカードに役員の欄を作

ってはどうか？ ・ＰＴＡ活動に参加していない方にもやってもらいた

い ・委員会で活躍された方の名前が上がりやすく、同じ方が引き受ける

ことになる・・・など 

               ※現在交渉活動中 

 

☆フェスタ実行委員会     １１月２０日 第８回委員会 

               ●委員会内でフェスタ感想、アンケートの共有、次年度に向け改善点の 

               話し合い、共有 ●通信費お渡し ●各係に分かれ引継ぎ資料作成 

               ※委員会は１１月が最後で、各担当ごとに引継ぎ資料まとめ、ファイル 

               作成と整理 

 

第７回朝の声かけ運動は２月２４日（水）です。 

今年度最後の声かけ運動になります。 

是非ご参加ください！ 



 

 

☆バレーボール実行委員会   1２月 ３日 第８回委員会 

               ●運営委員会報告 ●通信費お渡し ●校内親睦バレーボール大会の振り 

               返り→・大会開催決定から開催までの期間が短く、準備が不十分だった  

               ・次期委員さんへ来年度に向けたアドバイスを引継ぎ時に充実させると良

い ・このような状況であったが大会を開催し、バレーボールを通して親

睦をもっていただけ、笑顔も見られて良かった・・・など ●今期の委員

会活動について→１２月４日朝の声かけ運動に参加 ・備品のチェック、

移動、整理 ・次期委員さんへの各係別の引継ぎ資料作成 

               １２月１４日 朝の声かけ運動参加 

               １月  ８日 第９回委員会 

               ●運営委員会報告 ●バレーボール実行委員会継続議案提出について→ 

               当委員会は『常任委員会』ではなく『特別委員会』であり、毎年継続の審

議を行うため、次回の運営委員会で今年度の当委員会の活動内容をまとめ

て報告を行う予定 

 

 

 

 

 

そよ風の発行も残り１号となりました。次回最終号は運営委員会メンバーからの１年間の感想などを 

掲載予定です。是非今後のＰＴＡ活動の参考に、お読みいただけたらと思います。お楽しみに！ 

 

 

つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報だけでなく、 

ＰＴＡ活動についてや、活動においての感染症予防対策のお願いも 

掲載されています。 

『そよ風』もカラーでご覧いただけますので是非ご覧ください。 

 

編集 ： ＰＴＡ本部 


